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【本 报 讯】5 月 18 日
（星期三），司法与人权部
长 雅 松 纳 （Yasonna H
Laoly）表 示 ，政 府 将 修 订
2007 年 关 于 获 得 、失 去 、
取 消 和 重 新 获 得 我 国 公
民身份程序的 2 号政府条
例 。 将 要 修 订 的 要 点 之
一是，在国外工作和定居
的 我 国 侨 民 获 得 双 重 国
籍 的 程 序 。 这 符 合 居 住
在 美 国 和 澳 大 利 亚 的 侨
民 的 要 求 。 我 国 侨 民 想

要 持 有 双 重 国 籍 。 我 们
现 在 也 有 我 国 儿 童 出 生
时 持 有 限 的 双 重 国 籍 的
条例。

然 而 ，雅 松 纳 部 长 没
有 透 露 侨 民 获 得 双 重 国
籍 必 须 满 足 的 程 序 和 要
求。他只是说，这种双重
国 籍 有 可 能 增 加 我 国 的
外汇。

雅 松 纳 表 示 ，那 是 因
为我国侨民的要求，我们
将考虑政府的看法如何，

专家的意见如何，在一些
国 家 ，比 如 印 度 ，他 们 的
侨民非常厉害；印度从其
国 外 侨 民 那 里 获 得 巨 大
的汇款。

除 双 重 国 籍 外 ，司 法
与 人 权 部 还 将 把 异 族 通
婚 子 女 有 限 双 重 国 籍 的
有 效 期 修 改 为 30 年 。 目
前的政府条例规定，双重
国籍仅限于 18 岁以下，且
不迟于 21 岁的侨民。

他 说 ，侨 民 们 希 望 其

有 限 双 重 国 籍 的 有 效 期
延 长 至 30 岁 ，这 样 ，那 些
在 国 外 上 学 的 人 就 不 必
忙着料理国籍问题了；21
岁 的 学 生 还 没 有 完 成 大
学课程。这是一个要求，
我们必须讨论。

雅松纳希望这项修订
的 国 籍 法 能 够 在 今 年 完
成，以便散居国外和通婚
公 民 可 以 尽 快 获 得 公 民
身份的国籍证件服务。

（亮剑）

政府考虑修改国籍法
或允许我国侨民持有双重国籍

司法与人权部长雅松纳司法与人权部长雅松纳

【本报讯】佐科维总统
5 月 19 日（星期四）表示，
他已下令执法部门严惩盗
用食用油分销和生产的嫌
疑犯。政府不希望有任何
一方玩弄食用油的分配，
使 人 民 受 困 ，危 害 人 民 。
关于在分配和生产食用油
方面违反和滥用职权的现
象，我已命令执法官员继
续调查和处理肇事者的法
律责任。

佐 科 维 总 统 指 出 ，政
府继续采取各种措施，以
确保食用油的可用性并满
足 民 众 的 需 求 。 其 中 一
项措施是禁止出口食用油
和食用油的原材料。本政
策自 今 年 4 月 28 日起生
效 。 自 出 口 禁 令 实 施 以
来，国内的食用油供应继
续增长。 据了解，全国对
散装食用油的需求量约为
每 月 19.4 万 吨 。 在 2022

年 3 月 出 口 禁 令 实 施 之
前，国内每月食用油供应
量 仅 达 到 6 万 4500 吨 。
然 而 ，在 4 月 份 的 出 口 禁
令之后，我们的供应量达
到每月 21 万 1000 吨，超过
了 我 们 每 月 的 国 家 需
求。 由于这项政策，全国
散装食用油的平均价格有
所下降。

佐 科 维 总 统 声 称 ，在
禁止食用油出口之前的 4
月份，全国散装食用油平
均价格约为每公升升 1 万
9800 盾。 然后，出口禁令
实施后，全国散装食用油
平均价格降至每公升 1 万
7200-1 万 7600 盾。 虽然，
有一些地区食用油的价格
仍然相对较高，但相信在
未来几周内，散装食用油
的价格将更实惠，因为我
们确定食用油的市场供应
越来越充足。

通 过 改 善 这 种 情 况 ，
并考虑到棕榈油行业存在
1700 万工人，包括农民，工
人和其他支持工作者，佐
科维总统决定撤销食用油
出口禁令，并于 2022 今年
5 月 23 日（星期一），重新
开放棕榈油的出口。

他 强 调 说 ，尽 管 开 放
出口，但政府将密切关注

和监督，以确保供应仍然
以可承受的价格供应。政
府将改善油棕种植园基金
管理机构的程序和法规，
以便简单化、便利化。 为
了更具适应性和适应性，
以应对国内食用油供应和
价格的动态，以便人们可
以得到保护并满足民众的
需求。 （亮剑）

总统：继续追查滥用食用油案件
5月23日起重新开放棕榈油出口活动

佐科维总统宣称佐科维总统宣称，，55月月 2323日起重新开放棕榈油出口活动日起重新开放棕榈油出口活动

【本报讯】财政部长穆
丽亚尼指出，政府将对用
电 量 高 于 3000 伏 安 的 家
庭调高电费，目的在于分
担富裕家庭、商业实体和
政府之间的负担。

穆丽亚尼于 5 月 20 日

（星期五）指出，佐科维总
统在内阁会议上，批准了对
用电量超过 3000 伏安的富
裕家庭提高电费。因此，油
价上涨对国家能源供应的
影响，并不全部纳入国家预
算。由于我国原油价格价
格的上涨，政府增加了电力
津贴开支，却没有调升用电
量不大的客户电费。

根 据 资 料 ，今 年 将 有
3.1 万 亿 盾 的 额 外 电 力 补
贴，即是电力津贴开支从

原先的 56.5 万亿盾增加到
59.6 万亿盾。

穆 丽 亚 妮 表 示 ，今 年
还 将 向 国 家 电 力 公 司
（PLN）提 供 21.4 万 亿 盾 的
电力补偿，其中考虑到了
对 用 电 量 在 3000 伏 安 以
上 的 客 户 的 电 费 提 高 。
之所以给予这种补偿，是
因为国电的财务状况随着
我国原油价格的增加，以
及无调整电价而恶化。

截 至 4 月 30 日 ，国 电

已提取总额为 11.4 万亿盾
的贷款，并将于 5 月和 6 月
再 提 取 贷 款 ，直 至 6 月 的
贷款总额达到 21.7 万亿盾
至 24.7 万亿盾。 如 果
政府没有额外的补偿，到
2022 年 12 月，预计国电的
运营现金流通将出现 71.1
万亿盾的赤字。国电需要
保持运营现金充足率，以
便能够至少一次向借款人
支 付 贷 款 的 本 金 和 利 息
（偿债覆盖率）。 （亮剑）

当局将调升3000 伏安级家庭电费
财长称原油价格上涨导致电力津贴开支膨胀

财政部长穆丽亚尼财政部长穆丽亚尼

【本 报 讯】通 信 与 资
讯部长尊尼（Jhonny Plate）
于 5 月 18 日（星 期 三）在
日 惹 市 迦 达 玛 达 大 学
（UGM）举办题为《解开元
宇宙：加速数字化转型以
欢迎未来技术》发表演讲
时评估说，当前的元宇宙
在 世 界 上 越 来 越 重 要 。
电 信 和 数 字 技 术 的 发 展
正在推动新技术的存在，
例如元宇宙。可是，我国
并没有落后，已经有公司
在我国开发元宇宙技术。

元 宇 宙（Metaverse）是
利 用 科 技 手 段 进 行 链 接
与创造的，与现实世界映
射与交互的虚拟世界，具
备 新 型 社 会 体 系 的 数 字
生活空间。 元宇宙本质
上 是 对 现 实 世 界 的 虚 拟
化 、数 字 化 过 程 ，需 要 对
内 容 生 产 、经 济 系 统 、用
户 体 验 以 及 实 体 世 界 内
容 等 进 行 大 量 改 造 。 但
元 宇 宙 的 发 展 是 循 序 渐
进的，是在共享的基础设
施 、标 准 及 协 议 的 支 撑
下 ，由 众 多 工 具 、平 台 不
断 融 合 、进 化 而 最 终 成
形。 它基于扩展现实技
术提供沉浸式体验，基于
数 字 孪 生 技 术 生 成 现 实
世界的镜像，基于区块链
技术搭建经济体系，将虚
拟 世 界 与 现 实 世 界 在 经
济 系 统 、社 交 系 统 、身 份
系统上密切融合，并且允
许 每 个 用 户 进 行 内 容 生
产和世界编辑。

尊 尼 指 出 ，到 2026
年，预计世界人口的四分
之 一 将 每 天 在 元 宇 宙 中
花 费 至 少 一 个 小 时 。 这
是由全球，区域和国家层
面 对 元 宇 宙 技 术 的 快 速
采用所推动的。中国，韩
国 和 巴 巴 多 斯 等 国 家 已
经 开 始 探 索 元 宇 宙 发 展
政策，将其作为国家不可
分 割 的 一 部 分 。 中 国 政
府 正 在 探 索 上 海 城 市 发

展规划中的元宇宙政策，
巴 巴 多 斯 已 经 宣 布 了 一
项 在 元 宇 宙 建 立 虚 拟 大
使馆的倡议。

尊尼称道，根据全球
知名信息技术与咨询机构
Gartner 在 2022 年的一项研
究结果，韩国已经成立了
一个由工业部门组成的元
宇宙联盟，并将在 2022 年
底前形成元宇宙学院。该
学院的目标是到 2026 年获
得 40，000 名元宇宙行业专
家。各种全球科技公司，
如 Meta， Microsoft， Epic
Games 和腾讯，也开发了与
Metaverse 相 关 的 研 发 、产
品和业务线。东盟的几个
国家，如越南、新加坡和泰
国，已经开始在他们的国
家开展 Metaverse 项目。越
南一家 NFT 游戏公司在与
元宇宙相关的加密货币项
目上的市值为 80 亿美元。

尊尼部长表示，总部
位 于 新 加 坡 的 BuzzAR 公
司从脸书收购了 VR 模拟
游戏，并在元宇宙世界中
创造了游戏体验。然后，
来 自 泰 国 的 SHR Ring 公
司 开 始 审 查 与 元 宇 宙 中
数 字 身 份 相 关 的 研 究 。
我们也没有落后。目前，
包 括 私 营 部 门 在 内 的 各
方 也 继 续 鼓 励 发 展 元 宇
宙 生 态 系 统 的 准 备 情
况。例如，PT WIR 集团与
Meta 合 作 。 当 前 的 元 宇
宙 发 展 正 值 全 球 经 济 状
况的各种挑战，这些挑战
是 由 新 冠 肺 炎 大 流 行 引
起的，东欧军事行动造成
的压力，以及刚刚提高利
率 的 美 联 储 货 币 政 策 。
该 政 策 具 有 减 缓 美 国 和
其 他 G-7 国 家 经 济 增 长
或 滞 胀 的 效 果 。 在 挑 战
中，许多国家仍在努力实
现 经 济 复 苏 。 由 于 经 济
波动加剧，经济供应链中
断 以 及 进 口 商 品 通 货 膨
胀。 （亮剑）

全球元宇宙正在迅速成长
通信与资讯部长尊尼：我国也要与时俱进

【本报讯】最高检察院
已指定贸易部外贸总署进
口局的专家助理贸易分析
师 达 汉（Tahan Banurea）成
为涉嫌进口钢铁、合金钢
和衍生产品腐败案件的嫌
疑人。此项腐败案件是发
生于 2016-2021 年。

5 月 20 日（星 期 五），
最高检察院法律信息中心
主任戈杜（ Ketut Sumedana）
表示，最高检察院特别犯
罪初级调查局调查检察官
小 组 将 2017-2018 年 期 间
担 任 行 政 分 科 与
2018-2020 年 期 间 担 任 各

种工业品贸易部外贸总署
进 口 局 主 任 的 达 汉 指 定
为，于 2016 年至 2021 年期
间钢铁、合金钢及其衍生
物的进口中涉嫌腐败。

当此案发生时，达汉于
2017-2018 年担任贸易部外
贸总署的行政科科长。据
说，达汉负责在外贸总署内
外信件的登记工作。达汉
收取了 5000 万盾的贿赂，
以换取处理一封“解释信
函”（sujel）的酬劳。

戈 杜 指 出 ，达 汉 在 贸
易 部 外 贸 总 署 进 口 局
（2017-2018）担 任 行 政 科

长时，负责人员配置事务、
财务管理、运输、档案、文
件和内部事务，以及登记
进口部门的进出信件，包
括提供 2017 年期间的写出
的信函的编号。当时，达
汉 获 得 了 5000 万 盾 的 贿
赂 ，以 换 取 处 理“ 解 释 信
函”的酬劳。

2018-2022 年 期 间 ，达
汉在贸易部外贸总署进口
局主任。达汉接受杂项工
业品主管的指示，按贸易
部 外 贸 局 长 维 斯 努（In-
drasari Wisnu Wardhana）的
口 头 要 求 编 写“ 解 释 信

函”。目前，维斯努是食用
油腐败案的嫌疑人。

最高检察院推测在编
写“排除铁进口许可证”有
关的“解释信函”方面，存
在违规行为。据称，该案
涉及六家进口商公司。

戈 杜 指 出 ，有 迹 象 表
明，共有六个进口商在使
用“排除钢铁、合金钢及其
衍生产品”进口许可证有
关的“解释信函”方面，存
在违规行为。他们是 JAK
公 司 、DSS 公 司 、IB 公 司 、
PMU 公 司 、BES 公 司 和 PA
公司。 （亮剑）

【本报讯】交通部长苏
马 迪（ Budi Karya Sumadi）5
月 17 日（星 期 二）在 《以
振兴航空、重建联系》为主
题 的 2022 年 樟 宜 航 空 峰
会小组讨论中声称，我国
航空业的全面复苏的时间
将会更短，即 2023 年。原
因之一是，随着 2022 年解
禁节返乡计划的成功，国
内 航 空 市 场 开 始 振 兴 起
来。

苏马迪部长推断，我国
是一个大型群岛国家，也依

赖于空中连通性。70% 的
航空运输乘客是国内旅客，
这是航空业快速复苏的重
要资产。已达到 80% 的第
二剂新冠疫苗接种加强了
这种情况，加强疫苗剂量在
我国广泛实施。

苏马迪表示，我相信，
我国的航空业将能够在短
时间内反弹，对航空业在
2023 年全面复苏的信念与
国 际 民 航 组 织 的 预 测 不
同，后者认为 2024 年将会
全面复苏。

在受到新冠肺炎大流
行的影响之后。如果航空
业务完成债务重组计划，
以及获得贸易解决，将更
容易获得飞机。

他 还 表 示 ，有 四 种 策
略导致 2022 年解禁节使用
飞 机 的 返 乡 计 划 取 得 成
功。

苏 马 迪 部 长 在 300 多
名樟宜航空峰会参与者面
前的演讲中解释说，交通
部正在跳出框框思考，以
制 定 安 全 回 家 的 最 佳 方

案。因此，他主动指示航
空公司分四步走。首先，
由于飞机租赁公司（出租
人）撤回许多飞机，因此，
必 须 优 化 现 有 飞 机 的 运
营，这样才能满足解禁节
期 间 对 航 空 运 输 的 高 需
求；二是，增加国内航班增
班或加班班次；三是，在客
流量大的航线上利用宽体
机执飞国内航线；四是，增
加机场运营服务时间和空
中航行，确保飞行安全。

（亮剑）

【本报讯】一个星期以
来 ，在 东 爪 哇 省 庞 越 市
（Probolinggo） 的 麻 阳 岸
（Mayangan）海滩水域发现
了数千只水母。水母体积
大小不一，有的有拳头那
么大，颜色是清白的。这
对于海滩上的游客来说是
一种另类的娱乐活动，因
为，这种现象只在进入过
渡季节时才会出现。

然而，当地政府官员
建 议 游 客 不 要 触 摸 水
母。虽然不是致命的，但
触 摸 水 母 后 会 引 起 皮 肤
瘙 痒 。 不 少 到 访 海 滩 的
居 民 也 放 弃 了 泡 在 满 是
水母的海滩上的打算。

5 月 19 日（星期四），
麻阳岸县区一名叫阿里夫
（Arif）的居民表示，我最初
的目的想来海岸游泳，但
后来取消了念头，我害怕

被水母蜇伤。水母的出现
是因为它们寻求温暖的水
温，随着时间的推移，水母
会自行消失。

庞越县区渔业局主任
哈 利（Hari Pur Sulistiono) 指
出 ，这 实 际 上 是 不 正 常
的，因为水母的出现高峰
通 常 发 生 在 10 月 和 11
月左右，但从去年 4 月开
始，它们就出现了。水母
通 常 在 海 水 温 度 变 化 和
季 节 变 化 时 出 现 在 沿 海
地 区 。 通 常 出 现 在 庞 越
县 区 水 域 的 水 母 类 型 非
常 多 样 化 ，颜 色 从 红 色 、
蓝 色 和 白 色 不 等 。 平 均
而 言 ，它 们 出 现 在 水 边 ，
在 海 滩 上 。 希 望 沿 海 地
区的居民避免接触水母，
因为，如果它们与皮肤接
触会引起瘙痒。 水母是
属于渔业商品。 （亮剑）
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庞越海域出现数千水母
当地居民不敢下海嬉水


